

## **Charte de valeurs pour les élus du groupe municipal « Mulhouse au cœur »**

Établie et signée en septembre 2023 par les élus membres fondateurs

Les élus du groupe "Mulhouse au Cœur" insufflent une nouvelle dynamique à la politique municipale, afin de permettre à Mulhouse de relever efficacement les nombreux défis du XXIème siècle, notamment les transitions écologique, numérique et sociétale.

Les élus de notre groupe s'engagent à défendre et mettre en œuvre au quotidien les principes de la République Française : Liberté Egalité Fraternité, ainsi que le respect, la tolérance, l'équité et la laïcité.

Ce groupe de personnes engagées partage un socle de valeurs et de convictions communes et souhaite proposer une nouvelle vision à notre ville.

- **Coopération/ Dépassement des clivages** : Nous sommes conscients de la nécessité de collaborer étroitement avec les autres collectivités, M2A, la CEA, la Région, ainsi que les Parlementaires et l'Etat. Nous nous positionnons au-delà des clivages politiques traditionnels. Nous sommes convaincus que c'est une condition sine qua none à la mise en place de politiques ambitieuses pour Mulhouse, ses habitants et le rayonnement du territoire.
- **Citoyenneté** : c'est un enjeu de société qui permet d'affirmer l'intérêt général, de rappeler les responsabilités de chacun, d'œuvrer à rapprocher les habitants, les acteurs du territoire et les politiques publiques. Elle favorise les coopérations. Chacun trouve ainsi son rôle et sa place dans la société. Nous nous engageons à travailler à l'implication des habitants dans l'action et la prise de décision.
- **Émancipation/ insertion/ solidarité** : l'Émancipation de chacun passe par l'accès à l'éducation, à l'emploi, à la santé, à la sécurité, à la culture et au sport. Nous œuvrons à la prise de conscience par chacun de ses droits et de ses devoirs.
- **Transition/ urgence écologique** : Nous sommes conscients de l'urgence climatique et de la nécessité d'agir en faveur de l'atténuation et de l'adaptation au dérèglement climatique. Cela passe par des changements de comportement individuel et collectif et des décisions fortes. Nous nous engageons à travailler à une échelle de temps longue, sans souci d'échéances électorales de court terme.

Nous, les élus du groupe Mulhouse au cœur, nous engageons à respecter cette charte dans l'exercice de notre mandat, et à travailler en concertation les uns avec les autres avec détermination et intégrité pour le bien de notre ville et de tous ses habitants.

Nous voulons que tous les Mulhousiens puissent être fiers de l'être.